

7.06.2019 ck

Bauarbeiten Bismarckstraße 70-74 starten GAG lädt zu Anwohnerversammlung ein

Die Bauarbeiten zum Bau eines neuen Wohn- und Geschäftshauses auf dem Areal Bismarckstr. 70-74 stehen kurz vor dem Beginn. Anfang Juli startet der Rückbau des Bestandes. Der Altbestand wird derzeit bereits von der Ver- und Entsorgung getrennt. Die Einrichtung der Baustelle erfolgt jetzt schrittweise.

Die städtische Wohnungsbaugesellschaft GAG Ludwigshafen als Bauherr lädt alle Anwohner zur einer Informationsveranstaltung (26. Juni 2019, 18 Uhr, VHS Bürgerhof, Vortragssaal) ein. Mitarbeiter der GAG und der LUMA-Haus GmbH werden Fragen rund um das Projekt beantworten. „Wir wollen transparent über die Baumaßnahme informieren“, so Klaus Schöffner, technischer Prokurist der GAG. „An dem Abend werden wir das Projekt insbesondere in Hinblick auf die Belastungen der Anwohner thematisieren. Wir werden uns persönlich vorstellen und aufzeigen, wie die Bürger mit uns in Kontakt treten können“, so Schöffner weiter.

So werde die GAG z. B. ab 1.08. eine Bausprechstunde zweimal wöchentlich vor Ort anbieten. Online werden ebenfalls alle Informationen verfügbar sein. „Wir setzen auf einen konstruktiven Dialog aller Beteiligten. Wir freuen uns sehr, dass wir nach langer Vorbereitung und aufwendigen Abstimmungen jetzt anfangen“, so Schöffner abschließend.

Kontakt:

GAG Ludwigshafen, Mundenheimer Str. 182, 67061 Ludwigshafen,
Constanze Kraus (Pressesprecherin), www.gag-ludwigshafen.de
presse@gag-ludwigshafen.de, Tel.: 0621/5604-114, Mobil: 0173/ 6770004

hier bin ich daheim.